

Alors que le groupe Société Générale a décidé de fermer 600 agences en France à horizon 2023, les groupes mutualistes se montrent nettement moins conservateurs. Ainsi est-il du Crédit Mutuel Alliance Fédérale ([BANQUE FEDERATIVE DU CREDIT MUTUEL](https://www.bfcm.creditmutuel.fr/fr/bfcm/credit-mutuel-alliance-federale.html) / **T** : 03.88.14.88.14, siège à Strasbourg/67). Daniel Baal, son directeur général, a ainsi récemment déclaré au journal Les Echos : « Nous refusons la tentation du grand plan de fermeture des agences. Nous optimisons nos réseaux, surtout en ville, mais la baisse se limite à 1 ou 2 % ». Daniel Baal précise également : « nous ne regrouperons jamais une caisse de Crédit Mutuel et une agence CIC » et : « Crédit Mutuel et CIC sont 2 réseaux distincts avec 2 marques fortes. Crédit Mutuel et CIC sont parmi les plus belles marques françaises. Nous avons bien 2 réseaux et 2 marques que nous voulons cultiver. »
<https://www.bfcm.creditmutuel.fr/fr/bfcm/credit-mutuel-alliance-federale.html>